

*Le président de Cuba souligne
l'actualité des idées de José Martí*



La Havane, 18 janvier (RHC) Le président cubain Miguel Díaz-Canel a souligné aujourd'hui l'actualité des idées du héros national José Martí, à dix jours seulement de la commémoration du 170e anniversaire de sa naissance.

Le président a déclaré sur son compte Twitter : "Un peuple n'a besoin que d'une force : ne pas douter de sa force. Et pour qu'elle soit plus efficace, il ne doit ni en abuser, ni en être vaniteux, mais accumuler une telle somme de droit que sa seule apparition fait s'effondrer l'ennemi".

En cette année où le pays cherche à donner une impulsion significative à l'économie, à éliminer les obstacles qui la freinent et à affronter les limites du blocus américain avec créativité, en favorisant une large participation de la population, cette réflexion de Marti prend toute sa pertinence.

Sur son compte Twitter, M. Díaz-Canel a insisté à plusieurs reprises sur les idées de Marti, rejoignant ainsi les nombreux hommages qui sont rendus sur l'île et à l'échelle internationale pour commémorer l'anniversaire de celui qui est considéré comme le plus universel des Cubains.

Toujours à ce sujet, le président a déclaré la veille : "On imite trop, et le salut réside dans la création. Créer est le mot clé de cette génération" et a ajouté que "José Martí l'a dit il y a plus d'un siècle et c'est valable pour aujourd'hui comme pour l'avenir". (Source Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/310874-le-president-de-cuba-souligne-lactualite-des-idees-de-jose-marti>



Radio Habana Cuba